



León, 26 de junio de 2015

El PSOE conmemora los 10 años de la ley de matrimonio homosexual

- **La Agrupación Municipal del PSOE recuerda la figura de Pedro Zerolo y pone en valor su legado**
- **Borge subraya que Zerolo “es un ejemplo para todos nosotros”**

El Grupo Municipal del PSOE de León conmemora los diez años de la reforma del Código Civil que, auspiciada por el presidente José Luis Rodríguez Zapatero, permitió el matrimonio entre personas del mismo sexo y supuso un punto de inflexión en el reconocimiento de la igualdad en España. Con esta reforma, recuerdan los ediles socialistas, España se puso a la vanguardia mundial en el reconocimiento de los derechos de gays, lesbianas y transexuales siendo un ejemplo para todos los países que han seguido luego la estela y convirtiendo al gobierno socialista de Zapatero en un baluarte de los derechos personales y por la igualdad.

La concejala Adela Borge, responsable de Igualdad en el Grupo Municipal Socialista, reivindica estos derechos con motivo de la celebración el próximo domingo del Día del Orgullo Gay que en esta ocasión tendrá un recuerdo especial para el recientemente fallecido Pedro Zerolo, secretario de Movimientos Sociales de la Ejecutiva Federal del PSOE hasta su muerte.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



"Pedro Zerolo, durante 10 años Presidente de la Federación Estatal de gays, lesbianas transexuales y bisexuales, es un ejemplo para todos nosotros. Hasta el final de su vida luchó por defender las libertades y los derechos de toda la ciudadanía marcándonos la línea a seguir tanto en el partido como en la sociedad", recuerda Adela Borge.

La Agrupación Socialista de León rindió un homenaje, en su última reunión asamblearia celebrada solo tres días después de su muerte, al recuerdo del diputado socialista por quien se guardó un minuto de silencio en señal de respeto.

Los ediles socialistas se han unido hoy al acto convocado por la LGTB por el reconocimiento de los derechos de igualdad de trato para cualquier persona sea cual sea su orientación sexual.